

Exposition de gravures



Les collégiens étaient présents à l'inauguration, en présence de Claudia Nardelli, principale du collège et Aline Dumain, CPE. Photo RL

De nombreux collégiens ont participé à l'exposition de Juliette et Jacques Guerrier présentée à la Cave, à Villerupt. Les œuvres qu'ils ont réalisées avec les deux artistes y sont exposées, une belle manière de valoriser leur travail. Les deux artistes ont rappelé leur plaisir de travailler avec des jeunes et remercié Claudia Nardelli, principale du collège Théodore-Monod et Aline Dumain pour leur collaboration au projet. Lors de l'inauguration, en lien avec Livre en Fêtes, Juliette Guerrier a présenté son abécédaire et Jacques Guerrier a fait une démonstration de gravures sur linoléum, suivie de l'impression sur toile ; le public a été très intéressé par la technique employée. Graveur depuis 1980, l'artiste, qui a créé "l'entreprise du trait" a exposé 9 gravures sur les 74 qu'il a réalisées, une déclinaison de traits et de lignes à l'encre noire. L'exposition est visible à la MJC avant d'être présentée au collège Théodore-Monod en juin.